

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. September 2008

Herzlichen Glückwunsch

Tristan Gerfelder, Fachbereichsleiter I - Allgemeine Dienste und Klaus Schäfer, Fachbereichsleiter IV - Sport und Kultur, haben heute ihr 30-jähriges Dienstjubiläum bei der Stadt Mühlheim. Bürgermeister Bernd Müller und Personalratsvorsitzender Hans-Georg Jung gratulierten recht herzlich und hoffen weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de